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INTERROGAZIONE A RISPOSTA IMMEDIATA 

ai sensi dell'articolo 100 del Regolamento interno 

(Non più di una per Consigliere/a - Non più di tre per Gruppo) 

OGGETTO: Confronto sullo spostamento del casello autostradale di Serravalle Scrivia. 

Premesso che 

• dal 1986 è allo studio un progetto di spostamento del casello autostradale che dalla A7 

Autostrada dei Giovi conduce a Serravalle Scrivia e alla relativa area industriale e 

commerciale. Tale progetto era motivato, in priffio luogo, dalla pericolosità della curva 

sull'adiacente ponte dello Scrivia e dalla dimOstrata impossibilità di aumentarne la 

capacità di transito; 

• la necessità dello spostamento è sensibilmente accresciuta con il progressivo sviluppo, 

sul territorio contiguo, di realtà industriali e commerciali come l'ipermercato Iper - La 

Grande I e i grandi centri per lo shopping Serravalle Retail Park e McArthur Glen Designer 

Outlet di Serravalle Scrivia; 

• il Designer Outlet di Serravalle Scrivia è il più ''brande d'Italia e d'Europa e, da solo, 

attira più di 6 milioni di visitatori all'anno. Secotdo i dati forniti dallo stesso, il 70 per 

cento dei circa 2,5 milioni di vetture che annualmente raggiungono il centro 

commerciale transitano attraverso il casello, causando, in particolar modo rtei giorni 

festivi, lunghe code e intasamenti che creano disagi notevoli alla popolazione residente 

° 



e un potenziale pericolo per la sicurezza dei viaggiatori. Tali criticità, secondo le stesse 

stime, si verificherebbero almeno per 90 giorni all'anno; 

ricordato che 

• il succitato casello consta attualmente di soli 4 portali in ingresso e 3 i uscita, un 

numero significativamente inferiore rispetto 'l'adiacente casello di Tort na e poco 

superiore a quello del casello di Vignole Borbera, dove, tuttavia, non sono p esenti aree 

commerciali di dimensioni comparabili a quella richiamata; 

• la presenza dell'area commerciale e la provenienza internazionale di una parte 

significativa dei suoi visitatori rappresentano un volano per lo sviluppo dell'industria 

turistico-ricettiva della provincia. Al riguardo, si segnala come, secondo i consorzi 

locali, nella sola area di Serravalle, si contino ad oggi 63 strutture per l'ospitalità, con 

un numero complessivo di posti letto che, tra il 2010 e il 2018, è cresciuto del 32 per 

cento; 

appreso che 

• l'amministrazione di Serravalle guarda con favore la prospettiva di uno spostamento 

del casello che garantisca un facile e sicuro apcesso tanto all'area abitata, quanto ai 

vicini centri commerciali; 

INTERROGA 

Il Presidente della Giunta 

L'Assessore/a 

• per sapere, dopo aver opportunamente approfondito le criticità sopra richiamate, quali 

iniziative intenda assumere, per quanto di sua competenza, al fine di favorirè la rapida 

ripresa di un confronto sullo spostamento del casello di Serravalle Scrivia. 

Torino, 14 maggio 2018 

FIRMATO IN ORIGINALE
(documento trattato in conformità al provvedimento del Garante per la protezione dei dati personali n. 243 del 15 maggio 2014)


